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	These digital art files are for your own personal use only.

Ces documents d’art digital sont pour votre usage personnel uniquement.

You may use these graphics for scrapbook pages, cards, or any other craft as long as it is for personal use only.

Vous pouvez utiliser ces graphiques pour des pages de scrapbook, des cartes ou tout autre bricolage tant que cela reste un usage personnel (non commercial).
You may modify the colors and tones in these products to suit your creative needs.

Vous pouvez modifier les couleurs et les tons de ces produits pour les arranger selon vos besoins créatifs.
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	No commercial use is permitted.

Aucune utilisation commerciale autorisée.
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	Should you post to the web any creations made using these products or any publications in either print or digital format - you are required to give appropriate credit using the kit name and the designer name as shown below:

Si vous devez envoyer sur le web la moindre création utilisant ces produit, publiée en impression ou en format digital, vous avez l’obligation d’indiquer les crédits appropriés utilisant le nom du kit et le designer comme indiqué ci-dessous.
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	These graphics are copyright protected by MaJo. You may not take credit for the creation of them.

Ces graphiques sont protégés par copyright par MaJo. Vous ne pouvez pas vous attribuer le crédit de leur création.
You may not share, loan, sell, rent, or transfer these files to any other party by any other means.

Vous ne pouvez pas partager, prêter, vendre, louer ou transférer ces documents à quiconque pour quelque raison que ce soit.
If you are interested in a commercial use license, please contact MaJo at majo@pierre-ohtmar.ch
Si vous êtes intéressé par une licence pour utilisation commerciale, s’il vous plait, contactez MaJo à majo@pierre-ohtmar.ch
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